



El territorio posee un total 55 977 hà de tierras dedicadas a la Agricultura, de ellas agrícolas 46266.4 hà y 67701.65 hà ociosas, fundamentalmente infestadas de marabú y otras plantas invasoras.

Contamos con 26 unidades productoras, de ellas 9 UBPC, 4 CPA, 13 CCS, de las cuales pertenecen a la UEB Integral: 2 UBC, 1 CPA y 10 CCS, a Tabaco 1 CCS y a la UEB Atención a Productores, 7 UBPC, 3 CPA y 2 CCS, además de tener dentro del territorio:

- Una UEB de Acopio y comercialización porcina.
- Una UEB Comercializadora de Acopio de productos Agropecuarios.
- Una UEB Comercializadora de Tabaco en Ramas.
- Una UEB Integral Silvícola.
- Una UEB Integral Agropecuaria.
- Una UEB Granja Urbana.
- Una UEB de Atención a las Unidades Productoras de AZCUBA.

El Municipio creó 2 Polos productivos, dedicados a los cultivos varios:

- Polo de la Comunidad 7mo. Congreso del Partido, el cual posee un potencial de tierra de 1402 ha. hoy hemos desbrazado 67.0 hà de tierras, las cuales fueron sembradas de Plátano Burro, y 3.14 hà de Plátano Vianda, el cual desde su creación, ha aportado al municipio y la provincia más de 200 Tn, de esa producción, el mismo incrementará sus área en la medida que la provincia disponga de maquinaria para el buldoso del marabú.

Aquí pretendemos sembrar, a través de un proyecto de colaboración, 500 hà de café Robusta, que nos beneficiaría en los ingresos de moneda dura por concepto de exportaciones.

- El otro Polo está enclavado en la Comunidad de San Rafael, UBPC Ramiro Núñez, que cuenta con 162.0 ha. dedicada totalmente a los cultivos de plátano, yuca, boniato, maíz y frijol en menor escala, el cual

desde que fue creado como Polo, ha entregado a Acopio en el orden de 1200 Tn de alimentos.